
Mi experiencia en las regresiones,ha sido muy  buena,me ha permitido "llegar" 
a  rincones  de mi  mente  que nunca  habria  imaginado,  a  revivir  situaciones 
traumáticas del pasado, que en la mayoria de los casos estaban "olvidadas", 
reprimidas. Después de volver a vivirlas las he  resuelto de forma satisfactoria y 
ya  no  tienen  una  influencia  negativa  en  mi  vida,  aunque  fuera 
inconscientemente.

Es  un  método  que  me  ha  sorprendido  gratamente  aunque,  la  verdad,  al 
principio era un poco  escéptico. Gracias.


